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UN ENEMIGO REAL 1 
 

 
 INTRODUCCIÓN  

 
Uno de los resultados maravillosos del cristianismo, fue expresado por Jesús cuando a un grupo judíos 
seguramente religiosos, que creían en El, aunque de todos modos se le oponían, y de manera bastante 

fuerte... Algunos pueden preguntarse: ¿Cómo es posible que creyendo en Él se le opongan... Acaso no 
es eso una contradicción a la fe?   

 
La respuesta es sí. Es una contradicción a la auténtica fe, la razón es que algunos creen en El a 
medias, es decir: “Creo que Él es bueno para hacer lo que yo quiero” “Yo necesito a Dios para que 

arregle este problema” Y allí precisamente está el conflicto.  Porque normalmente lo que los hombres 

deseamos esta en completa oposición a lo que realmente es bueno para nosotros, y más grave, 

también en oposición a los buenos deseos de Dios para nosotros. 
 
Por esta razón muchos que comienzan su cristianismo, aun a pesar de recibir ciertos beneficios o 
favores de parte de Dios, terminan echándose para atrás, o teniendo una relación con muy poco 
compromiso, o con una obediencia selectiva que es igual a decir, con desobediencia permanente en 

ciertos asuntos.  
 
Porque si no estuviéramos tan mal en lo que deseamos, entonces todo aquel que se acercara a Dios no 
se separaría de él jamás: ¿Pues qué razón habría de alejarnos de aquel que nos da todo lo que 
nosotros deseamos? 

 
Precisamente para corregir este problema en aquellos que comienzan a creer el El, es que Jesús dijo a 
estos judíos que, insisto, se oponían a El: 

 
Juan 8.31–32 Dijo entonces Jesús a los judíos que habían creído en él: Si vosotros permaneciereis en mi palabra, 
seréis verdaderamente mis discípulos; 32y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres.  
 

Aquí hay varios asuntos muy importantes. En primer lugar quiere decir que nuestra confianza en Jesús, 
se hace evidente que es con una fe real cuando permanecemos en su palabra.  

 

Por supuesto permanecer en la palabra es más que estudiarla, conocerla y memorizarla, pero no 
menos. Porque es imposible que sin conocer su palabra podamos ponerla en práctica.  

 
Pero digo que es más que conocerla porque muchos que la comienzan a conocer, por su falta de 
confianza en Dios no la obedecen. Y cuando no hay disposición para obedecerla entonces la 

revelación de Dios a estas personas también se detiene.  
 

Quien no quiere de manera genuina hacer la voluntad de Dios, no podrá conocerla. Pues: ¿Para que se 
la va a revelar Dios? 
 
En segundo lugar, cuando hay disposición, es decir una fe genuina, entonces esta permanencia dice el 
pasaje que es evidencia de ser auténticos discípulos de Jesús... Y en tercer lugar, que el punto en 

que quiero hacer énfasis, es que el conocimiento de la palabra que es en realidad el conocimiento de 
la verdad, nos hará libres. 
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Es señal de verdadera fe cuando permanecemos en su palabra, es señal de ser un auténtico 
discípulo de Jesús cuando permanecemos en su palabra, y el resultado de conocer y 

permanecer en su palabra es que seremos libres. 
 

Eso quiere decir que una forma de evaluar nuestro cristianismo es preguntarnos: ¿Qué tan libres 
somos?  
 

Por supuesto, esa libertad de la cual Jesús habla, no tiene que ver con la libertad de hacer lo que nos 
venga en gana, pues quiénes así viven normalmente son más esclavos que los demás.   

 
La libertad a la que se refiere el Señor es a la del corazón, la del alma, la de los sentimientos, de tal 
manera que, no siendo esclavos por causa de lo que pensamos o sentimos respecto de las cosas 

o de las personas que nos rodean, podamos hacer lo que realmente necesitamos, es decir, la perfecta 
voluntad de Dios. 

 
Entendiendo esto vuelvo y pregunto: ¿Qué tan libres somos?  Por supuesto la pregunta no es fácil de 
responder con precisión por varias razones. Entre ellas, porque la gente no ha entendido ni siquiera qué 

es la esclavitud. 
 
Es decir hay personas que creen ser libres y creen tener el control sobre las cosas...  Pero se 
preocupan todo el tiempo, se preocupan por todo, se quejan, y producto de esta esclavitud, porque 
el afán, la ansiedad y las preocupaciones son evidencia de una esclavitud real, que con el tiempo 

lleva a las personas incluidos los cristianos, a hacer lo que no deben para tratar de solucionar sus 
problemas, o para lograr sus objetivos. 

 
La escritura respecto de esto nos advierte: 
 

1 Corintios 6.12  Todas las cosas me son lícitas, mas no todas convienen; todas las cosas me son lícitas, mas yo no 
me dejaré dominar de ninguna.  
 
Ciertamente podemos tener y podemos hacer muchas cosas que son aprobadas por Dios, el asunto es 

que no todas convienen... Y peor aún, hay cosas que tenemos o que hacemos que terminan siendo las 
que controlan nuestra vida. 
 

Tu puedes tener un negocio, una familia, ciertas propiedades, y delante de Dios debes administrar bien 
todas esas cosas, pero cuando esas cosas producen en nosotros esas malas actitudes que he 

mencionado, entonces la realidad no es que poseemos estas cosas, sino que ellas nos poseen 

haciéndonos sus esclavos, de tal manera que nos impiden a hacer la voluntad de Dios. 
 

Por eso la escritura dice que aunque es lícito tener estas cosas, no siempre convienen por la influencia 
con la cual nos controlan. 

 
Pero no sólo somos esclavos de las cosas por lo que pensamos o sentimos, también a veces somos 
esclavos de malos comportamientos y actitudes que han terminado siendo un vicio para nosotros. 

 
Esto me hace recordar conversaciones con algunos que comenzaban su vida cristiana y decían: “Yo 

fumo  pero en cualquier momento lo puedo dejar” O “A mi me gusta el trago pero en cualquier momento 
lo puedo dejar” O “Yo trabajo para vivir, no vivo para trabajar por eso puedo trabajar menos en cualquier 
momento” O “Yo tengo una mujercita por ahí pero en cualquier momento la puedo dejar” O “soy 

exagerado y soy mentiroso pero cualquier momento lo puedo dejar” 
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Sin embargo muchos de los que dicen estas cosas, la realidad es que son tan esclavos de 
ellas que no las han podido dejar... La escritura nos enseña: 

 
Proverbios 23.35  Y dirás: Me hirieron, mas no me dolió; Me azotaron, mas no lo sentí; Cuando 

despertare, aún lo volveré a buscar. 
 

 Allí está hablando de uno de esos vicios que aunque la persona es consciente que esta produciendo 
daño y dolor a su vida, de todos modos, apenas tenga oportunidad lo volverá a hacer. ¿Porque? Porque 
es esclavo de ese vicio. 

 
También en la esclavitud respecto de las cosas materiales, la escritura nos enseña que la codicia  

juega un papel muy importante, y muy destructivo. Dice así: 
 
Proverbios 1.17–19  Porque en vano se tenderá la red ante los ojos de toda ave; 18 Pero ellos a su propia sangre 
ponen asechanzas, y a sus almas tienden lazo.19 Tales son las sendas de todo el que es dado a la codicia, la cual 

quita la vida de sus poseedores.  
 
El pasaje dice que es inútil poner una red frente a un ave, pues obviamente la va a esquivar, pero los 
esclavos de algo, dice; que ellos mismos se meten en la trampa. Es decir la esclavitud es de tal 
magnitud que los enceguece de tal manera que no les permite ver, que ellos mismos se están 

colocando la soga al cuello, y por eso dice, qué todo el que es dado a la codicia, su codicia le quita la 
vida. 

 
Es decir; aunque pueden pensar que son libres de hacer lo que desean , la realidad es que  la 

codicia los controla por completo, la codicia controla sus pensamientos, la codicia controla sus 

sentimientos, la codicia controla sus acciones, la codicia controla sus negocios, su trabajo, su dinero, 
sus relaciones, y aún llega el momento donde pierden la vida por causa de esa codicia. (En Colombia 
con este asunto de la droga y las mafias es evidente este resultado) 

 
Siendo esto así, es muy importante tratar de responder adecuadamente la pregunta: ¿De que somos 

esclavos?  Del dinero, del trabajo, de la fornicación, del egoísmo, de la fama, de la mentira, de la 
amargura, del resentimiento, de la envidia, de juzgar mal, o aún esclavos del orgullo que es la peor 
esclavitud. 

 
Si volvemos al pasaje donde Jesús habla de la libertad que puede traer el conocimiento de la verdad, 

podemos ver en la respuesta la severa esclavitud en que estaban estos hombres: 
 
 Juan 8.33  Le respondieron: Linaje de Abraham somos, y jamás hemos sido esclavos de nadie. ¿Cómo dices tú: 

Seréis libres?  
 

Como la gran mayoría de las personas no reconocieron su esclavitud, como la gran mayoría piensan 
que tienen el control...  

 
En los alcohólicos anónimos una de las cosas importantes que ellos enseñan para que el alcohólico 
salga de esa condición, es que primero debe tocar fondo. Y esto quiere decir que hasta que la 

persona no reconozca que producto del alcohol ha perdido las cosas y que no lo puede dejar… No 
puede comenzar su recuperación. 

 
Estos pobres judíos no reconocían su esclavitud, y eso que aún físicamente habían sido esclavos de 
Egipto, de Babilonia, de Asiria, y en el momento de la pregunta eran prácticamente esclavos de los 
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Romanos. Siendo esto así de claro y evidente: ¿Porque contestaron que no eran ni habían 
sido esclavos de nadie? 

 
¿Será que no se acordaban? O ¿No se habían dado cuenta?  Yo creo que estaban decididos 

a mentir con tal de no reconocer su esclavitud.  Pero al mentir, sin darse cuenta, lo que estaban 
haciendo era precisamente confirmar su esclavitud. Por eso Jesús les responde: 

 

Juan 8.34–35 Jesús les respondió: De cierto, de cierto os digo, que todo aquel que hace pecado, esclavo es del 
pecado. 35Y el esclavo no queda en la casa para siempre; el hijo sí queda para siempre.  

 
Cuando una persona miente está dando evidencia que es esclavo no sólo de la mentira, sino de otros 

muchos pecados más que quiere esconder. Y Jesús añade, qué esta esclavitud al pecado les impedirá 
estar en la casa para siempre. 
 
Dicho en otras palabras; no reconocer la esclavitud al pecado es algo supremamente grave, no 
sólo porque impide ser libres, sino porque hace perder a los hombres la oportunidad de quedar 

para siempre en la casa de Dios. 

 
Pero insisto: ¿Por qué la gente es capaz de negar su esclavitud siendo algo tan evidente? Ya mencioné 
que una de las razones es porque no sabe que es esclavitud.  Otra de las razones es; por la forma 
como es presentada la esclavitud. 

 
Llevo meses viendo diariamente un bálsamo para el cabello que dice:  L’Oreal París...  Es decir no es 

un producto colombiano ni siquiera norteamericano, si no que viene de París, del país de la elegancia, 

del glamour, de la belleza... (Donde compraste el perfume o la blusa… En París, Ho!!) 
 
Luego dice: Oleo extraordinario. Es decir no es cualquier menjurje, batido o preparado, sino un oleo 
es decir un preparado especial y además extraordinario... Y mas abajo dice; Nuevo. Ojo, no es algo 
que usted conozca o que haya usado antes pues es algo nuevo. Continúa diciendo y repite: Óleo de 

flores preciosas; brillo excepcional; suavidad sublime; nutrición intensa. 

 
Parece una declaración de amor... Como si un joven le dijera a una mujer; tú eres extraordinaria, eres 
algo totalmente nuevo para mí, tú eres preciosa, tu personalidad es excepcional, tu calidad humana 
es sublime, alimentas de manera intensa mi vida...  y entonces ella al oír esas palabras, cae como 

muerta. 
 

Al final dice: Cabello muy seco, reseco.   Y con esa descripción del producto la persona que tenga el 
cabello reseco, pensará que no hay duda eso es lo que necesita... Y por el otro lado dice: Que su 
fórmula de óleos de flores preciosas transforma inmediatamente su cabello... 

 
Y entonces la pregunta aquí es: ¿Será verdad tanta maravilla? (Al usarlo no me pareció) 

 
Cuando en el paraíso Satanás comunicó al hombre el mensaje que lo haría su esclavo, lo que la mujer 
y el hombre pensaron fue: 

 
Génesis 3.6 Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable 

para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el cual comió así como ella.  
 

Eva pensó que era tan bueno lo ofrecido, que no pudo dejar de tomarlo y compartirlo con su marido, el 
cual lo recibió porque también debió verlo como algo maravilloso...  Es decir se hicieron esclavos sin 
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saber que estaba siendo esclavizados, porque la esclavitud les fue presentada como algo 
maravilloso. 

 
Y la esclavitud es presentada a veces de forma tan buena, que aún entendiendo que son 

esclavos no les preocupa el asunto, piensan que puede seguir viviendo de esa manera, disfrutando 

de esa esclavitud y que no abran ningún problema. 
 

Sin embargo lo que no sabe la gran mayoría de la gente, es que esa esclavitud a la que no le ven 
problema, tiene un trasfondo increíblemente perverso y maligno.  Lo cual asegura que la esclavitud 

siempre, al final, producirá muchísimo daño. 
 
Y por esto, por no saber el origen de su esclavitud es que aquellos judíos contestaron: 

 
Juan 8.33 Le respondieron: Linaje de Abraham somos, y jamás hemos sido esclavos de nadie.  
 
Ellos estaban convencidos de ser libres, porque también estaban convencidos de estar siguiendo las 

enseñanzas de Abraham.  Sin embargo Jesús les dice la verdad, que es algo terriblemente espantoso: 
 
Juan 8.44–45 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. El ha sido 

homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla 
mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira.  45Y a mí, porque digo la verdad, no me creéis.  

 
Y cuando que sus le dices semejante verdad tan espantosa: ¿Cuál es la respuesta de estos hombres? 

Pues el lugar de reconocer la verdad que necesitaban para ser libres, se sintieron ofendidos y 
decidieron atacar y por eso dijeron: 
 

Juan 8.48 Respondieron entonces los judíos, y le dijeron: ¿No decimos bien nosotros, que tú eres samaritano, y que 
tienes demonio?  

 
La más fácil… Cuando tratan de corregirnos y no queremos reconocer nuestra maldad, insistimos que 

el equivocado es otro. Ellos haciéndole caso al diablo, acusaron a Jesús de ser él quien le hacía caso al 
diablo. 

 
¿Cómo nos sentiríamos algunos de nosotros, si pensando que estamos haciendo caso a Dios, El se 
nos presentara y nos dijera: “Tu le estás haciendo caso al diablo y no a mi”. 

 
Pero: ¿Es posible que pensando que estamos haciendo caso a Dios le estemos haciendo caso al 

diablo? 
 
Claro que sí, le estaba pasando a estos judíos que creían en Jesús, le pasó aun al apóstol Pablo hasta 
que se encontró con Jesús, y le puede pasar a cualquiera que crea en Jesús pero que no conozca 
o no quiera permanecer en su palabra. 

 
Si volvemos a leer: 
 

Juan 8.32 y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres.  
 

Cuando Jesús habla de la necesidad de conocer la verdad para ser libres, por supuesto que está 
diciendo que quien no conoce la verdad entonces lo que conoce es la mentira. Y también está 
diciendo que es esa mentira la que lo tiene esclavizado. 
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Eso quiere decir que todo tipo de esclavitud está basado en la mentira... Por eso no hay 

duda que es indispensable el conocimiento de la verdad para poder ser libres. 
 

En estos días alguien nos escribió pidiendo consejo y nos dijo: ”Estoy obedeciendo a Dios pero sigo 
sintiéndome mal”  
  

Esa es la situación de muchos cristianos que al obedecer a Dios, es decir al dejar su pecado se sienten 
mal, y se siente mal porque aunque están haciendo lo mandado por Dios, las mentiras que hay en su 

corazón no les dejan entender la verdad que los hará libres.  

 
 

 
Y por eso dejar de pecar los hace sentirse muy mal...  Pues los hace sentir que están perdiendo en 

lugar de estar ganando. Ahora esta clase de obediencia sirve de algo, pero sería mucho más efectivo si 
entendiera las mentiras que cree que son verdad, que son las que lo mantienen esclavo en su corazón. 
 

 
Ahora: Una de las más grandes mentiras que usa satanás para mantener su esclavitud sobre los 

hombres, ha sido la de decir que el no existe... O que el nada tiene que ver con ese asunto. 
 
Y por supuesto esta creencia de que el no existe o no participa es la que le permite, como ocurre en 

Facebook, inventarse cada vez más mentiras para que los hombres que las creen, sean cada vez más 

esclavos de él, sin que se den cuenta. 

 
¿Por qué mencionó Facebook?  En estos días vi un documental de cómo se está utilizando el 

Facebook para manipularnos a todos, y lo hacen publicando una gran cantidad de mentiras las cuales 

resultan muy efectivas, porque los usuarios no sabemos, y aun a veces es muy difícil constatar si son o 
no son mentiras. 

 
¿Cuántos de nosotros hemos publicado algunas cosas que nos llegan de las cuales no podemos 
constatar su veracidad, y que han resultado mentira? Creo que prácticamente todos. 

 
Recuerdo una en que aparecen cientos de personas quemadas, de las cuales s e decía que era el resultado del ataque contra los 
cristianos...  Cuando en realidad fue la explosión de un carro de combustible lo que causó la tragedia. 
 
También hemos recibido noticias en las cuales se dice que tal país está levantando leyes contra el cristianismo… Y han sido falsas. O que 
ciertos cristianos van a ser ejecutados, y resulta que es la misma noticia que lleva 10 años dando vueltas.  
 
Este documental explicaba como los rusos se inventaron noticias falsas en contra de Hillary de tal manera el pueblo norteamericano no 
voto a favor de Donald Trump, sino en contra de una corrupta. Y algo similar paso con el Brexin en Inglaterra, donde gran cantidad de 
noticias falsas convencieron al pueblo que era mejor separarse del resto de Europa. Y por supuesto aquí en Colombia también hemos sido  
manipulados de la misma manera a través de las redes. 

 

Aunque no parezca importante, es muy importante que nos preguntemos si somos o no esclavos de 
Facebook...  Es decir; nos están manipulando sin que nos demos cuenta, o somos nosotros una 
fuente de absoluta verdad en las cosas que comunicamos. 

 
Ahora siendo Satanás el padre de la mentira, cuando Facebook comunica tantas mentiras la pregunta 
es: ¿Está Satanás metido en Facebook? Y cuando nosotros estamos replicando todas esas mentiras 

que creemos que son ciertas…¿A quién estamos sirviendo?  No hay duda que a Satanás… Pero: 
¿Somos conscientes de eso?  ¿Y si nosotros creyentes a veces no somos conscientes que estamos 

ayudando al diablo... Se imaginan la gente del mundo? 
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No estoy diciendo que sea pecado tener Facebook, pues con sabiduría podemos darle buen 

uso. Pero si volvemos a leer: 
 

1 Corintios 6.12  Todas las cosas me son lícitas, mas no todas convienen; todas las cosas me son lícitas, mas yo no 
me dejaré dominar de ninguna.  
 
Dicen los expertos que cuando alguien publica algo y recibe muchos vistos buenos eso genera una 
producción de dopamina y persona se siente feliz...  La pregunta es: ¿Tú controlas tu Facebook y 

públicas sólo verdades absolutas, o tu Facebook te controla a ti y te usa para publicar muchas mentiras 
que tomas como ciertas?  

 
También dice la escritura: 
 

1 Corintios 10.23–24 Todo me es lícito, pero no todo conviene; todo me es lícito, pero no todo edifica. 24Ninguno 
busque su propio bien, sino el del otro.  
 
No todo conviene, no todo  edifica, y se refiere a la vida espiritual tanto la tuya como la de los que leen 

tus mensajes.  La norma a aplicar es que publiquemos cosas que beneficien a los demás, que edifiquen 
su vida espiritual, y obviamente eso no incluye las mentiras, ni las cosas que publicamos sin confirmar, 
ni aquellas publicaciones que muestran nuestro amor y esclavitud al mundo. 

 
Por supuesto que si Facebook o cualquiera de estos medios está siendo un usado para transmitir 

mentiras, entonces no hay duda que Satanás el padre de la mentira está metido allí.  Pero esto no 
debería ser nuevo para nosotros, pues la escritura dice: 
 

1 Juan 5.19 Sabemos que somos de Dios, y el mundo entero está bajo el maligno.  
 
Es como he dicho muchas veces: Una declaración aterradora... Porque: ¿Cuál puede ser la 

esperanza para el mundo, cuando Satanás a través de sus mentiras tiene esclavizados a todos 

aquellos que no son hijos de Dios?  
 
Pues el resultado será que a causa de la maldad dos terceras partes del mundo serán condenadas. 

 
Pero ojo, como ocurre con otras cosas de la vida espiritual, el problema no es que Satanás tenga el 
mundo en esclavitud, porque existe la palabra de Dios que los puede hacer libres, el problema es 

que el mundo no quiere reconocer ni salir de esa esclavitud... 
 
Y desafortunadamente muchos cristianos tampoco son conscientes de que todavía por su 
desconocimiento de la palabra, o por su incredulidad todavía en algunas áreas de su vida siguen 

sirviendo Satanás sin darse cuenta. 
 
Pero: ¿Es esa la actitud correcta ante las maquinaciones del maligno?  Es decir: ¿Está bien que 

ignoremos la forma como trabaja Satanás en el mundo? Por supuesto la respuesta es no. La escritura 
dice que nosotros los hijos de Dios debemos: 

 
1 Pedro 5.8  Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor 

buscando a quien devorar... 
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No como el borrachito que no sabe lo que está haciendo o lo que está pasando a su 
alrededor, pero no sólo debemos ser sobrios sino que además debemos vigilar, porque el 

diablo como un león que ruge, nos quiere devorar. 
 

Ahora: Si usted piensa que usted no tiene ese problema porque a usted el diablo no lo molesta, siga 
leyendo... 
 

1 Pedro 5.9  Al cual resistid firmes en la fe, sabiendo que los mismos padecimientos se van cumpliendo en vuestros 
hermanos en todo el mundo.  

 
Según la escritura: Al decirnos que debemos resistirle en la fe porque que los mismos padecimientos 
están pasando a nuestros hermanos en todo el mundo, quiere decir que el diablo a todos los está  

atacando a través de sus mentiras para acabar o para no dejar crecer su vida espiritual. 
 
Lo cual quiere decir que si usted piensa que a usted el diablo no lo engaña, pues está doblemente 
engañado, porque lo ha engañado y además lo ha convencido de que no lo ha engañado. 

 
 
Lo que voy a decir no lo digo para que usted piense que no es grave que el diablo lo tenga engañado, 
sino para que se dé cuenta lo común y lo efectivo que es el engaño del diablo en todo el mundo.  

 

En cierta ocasión el Señor Jesús dijo para advertirnos de aquellos que nos quieren destruir: 
 
Juan 10.10 El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la 

tengan en abundancia.  
 

Pregunto: ¿Quién es el ladrón al cual se refiere el Señor Jesús?  La enseñanza que muchos han 
recibido es que el ladrón es Satanás, qué quiere hurtar lo que Dios tiene para nosotros, y matar y 

destruir nuestra vida espiritual... Mientras que Jesús, el opositor de Satanás quiere que tengamos una 
vida en abundancia. 
 

La pregunta es: ¿Satanás quiere hacer eso? Por supuesto que sí. No hay la menor duda, sin embargo 
la mala interpretación de este pasaje, es una poderosa mentira de Satanás para proteger a sus 

siervos. 

 
 Y la mentira en este pasaje con que Satanás quiere proteger a sus siervos, creo que es mejor decir 

esclavos, es enseñar que el ladrón es Satanás cosa que no es cierta. Si vemos un par de versos atrás 
dice: 

 
Juan 10.8   Todos los que antes de mí vinieron, ladrones son y salteadores; pero no los oyeron las ovejas.  

 
Jesús está diciendo que El es el buen pastor, y los pastores que vinieron antes, todos fueron ladrones... 
a los cuales afortunadamente no oyeron las ovejas, las verdaderas ovejas. Luego después de hablar 

del ladrón que viene a hurtar, matar y destruir dice: 
 

Juan 10.11 Yo soy el buen pastor; el buen pastor su vida da por las ovejas.  
 

Lo cual nos da a entender qué cuando Jesús menciona al ladrón, se refiere a los malos pastores que 
quieren hurtar, matar y destruir la vida espiritual de sus ovejas...(Que posiblemente no son las 
verdaderas ovejas del Señor sino solo de ellos)  Y más adelante confirmando esta interpretación dice: 
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Juan 10.12   Mas el asalariado, y que no es el pastor, de quien no son propias las ovejas, ve venir al 

lobo y deja las ovejas y huye, y el lobo arrebata las ovejas y las dispersa. 
 
¿Si el ladrón fuera Satanás entonces quien es el lobo? El ladrón son los malos pastores, y el 

lobo es Satanás.   
 

Esto quiere decir que esos malos pastores y salteadores son los ayudantes de Satanás, que están 
siendo usados sin darse cuenta que son esclavos, y están enseñando mentiras para robar a la gente y 
mantener esclavos a las personas de Satanás...  Y déjeme insistir: Hacen todo eso sin darse cuenta 

que son esclavos de Satanás. (Por lo tanto como en el caso de Jesús, si usted les llega a decir que 
están equivocados, ellos dirán que el equivocado es usted.) 

 
La doctrina de la prosperidad material, las maldiciones generacionales, el poder de la palabra hablada, 
auténticos cristianos poseídos por demonios, una serie de pactos que ellos enseñan para obtener 

bendición y otras muchas doctrinas enseñadas por estas iglesias, son enseñanzas que provienen de 
Satanás, el padre de la mentira, para mantener esclavos a los hombres...  

 
Si Satanás mantiene engañados a muchos auténticos cristianos que están en buenas iglesias, por no 
prestar atención a la palabra, no tiene nada de raro que haya iglesias completamente controladas por 

Satanás a través de las malas doctrinas que enseñan... 
 

En su época el Señor Jesús advirtió y denuncio esta terrible realidad. Pues les dijo: 
 
Mateo 23.13–15 Mas ¡ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque cerráis el reino de los cielos delante 

de los hombres; pues ni entráis vosotros, ni dejáis entrar a los que están entrando. 14¡Ay de vosotros, escribas y 
fariseos, hipócritas! porque devoráis las casas de las viudas, y como pretexto hacéis largas oraciones; por esto 

recibiréis mayor condenación. 15¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque recorréis mar y tierra para 
hacer un prosélito, y una vez hecho, le hacéis dos veces más hijo del infierno que vosotros.  
 
Los encargados de mostrar el camino al reino de los cielos, no han entrado y con sus malas doctrinas y 

mal testimonio no dejan entrar a los demás...  Además devoran las casas de las viudas, les sacan la 
plata a la gente con el pretexto de bendecir sus vidas... Y no siendo suficiente, son capaces de hacer 

hasta lo imposible para conseguir un discípulo, y hacerlo dos veces más merecedor del infierno que 
ellos mismos... 
 

(Llevo 40 años viendo como esto sucede, como cambian continuamente las doctrinas y las enseñanzas 
para seguir manipulando a las ovejas.) 

 
Es por esta razón que el Señor Jesús nos advirtió acerca de los malos pastores, y como estos malos 
pastores son gobernados por Satanás, también por esta razón, la escritura no sólo nos advierte que 

debemos estar sobrios y vigilar...  Sino que también podemos leer: 
 

2 Corintios 2.10–11 Y al que vosotros perdonáis, yo también; porque también yo lo que he perdonado, si algo he 
perdonado, por vosotros lo he hecho en presencia de Cristo,  11para que Satanás no gane ventaja alguna sobre 

nosotros; pues no ignoramos sus maquinaciones.  
 

Está hablando de alguien que había fallado al cual habiéndole exhortado ya había corregido, y lo que 
debían hacer ahora era perdonarlo. Y por eso Pablo perdona a esta persona para restaurarla, y dice 
que lo hace para que Satanás no gane ventaja algunas sobre ellos... “Pues no ignoramos sus 
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maquinaciones”. No hay duda que la falta de perdón es una de las estrategias de satanás 

para esclavizar. 

 
Eso quiere decir que debemos ser sobrios, que debemos vigilar, y que debemos conocer las 

maquinaciones, es decir la forma como Satanás trabaja. Y entonces la pregunta es: ¿En verdad 
conocemos las maquinaciones, la forma como Satanás engaña a los hombres? 

 

Cuándo el Señor Jesús salva a Saulo de Tarso, el cual era muy religioso pero a pesar de eso también 
estaba siendo usado por Satanás, para perseguir y matar a los creyentes. Al revelarle la verdad de 

quién es Dios también le dice: 
 
Hechos de los Apóstoles 26.16–18   Pero levántate, y ponte sobre tus pies; porque para esto he aparecido a ti, 
para ponerte por ministro y testigo de las cosas que has visto, y de aquellas en que me apareceré a ti, 17librándote 
de tu pueblo, y de los gentiles, a quienes ahora te envío, 18para que abras sus ojos, para que se conviertan de las 
tinieblas a la luz, y de la potestad de Satanás a Dios; para que reciban, por la fe que es en mí, perdón de pecados 

y herencia entre los santificados.  
 
Al revisar lo que Dios le mando y también nos manda a hacer, podemos ver cuales son algunas de las 

estrategias de Satanás. 
 

Si el Señor dice que debemos abrir los ojos de las personas, es porque las personas están creyendo 
una gran cantidad de mentiras que los mantienen esclavos de las tinieblas.  
 
Y si es gracias a la fe en Jesús que pueden recibir el perdón de pecados, entonces es fácil entender 
que todas las mentiras de Satanás tienen como objetivo que los hombres no confíen en Dios, o 

en Jesús que es lo mismo. 

 
Ya vimos que cuando Jesús vino, Satanás había hecho un trabajo tan efectivo que cuando Jesús decía 

la verdad lo acusaban de estar endemoniado.  Satanás había torcido tanto las escrituras que en lugar 
de servirles para reconocer a Jesús, las usaron para acusarlo de ser pecador. 

 
Más aún, lo que la escritura nos da a entender es que el trabajo de Satanás es tan efectivo, que cuando 
llegue el anticristo, los judíos estará tan lejos de la verdad que pensarán que es el hijo de Dios 

prometido. 
 

Mientras que del verdadero hijo de Dios no sólo dijeron que demonios tenía, también: 
 
Mateo 12.22–24 Entonces fue traído a él un endemoniado, ciego y mudo; y le sanó, de tal manera que el ciego y 

mudo veía y hablaba. 23Y toda la gente estaba atónita, y decía: ¿Será éste aquel Hijo de David? 24Mas los fariseos, 
al oírlo, decían: Este no echa fuera los demonios sino por Beelzebú, príncipe de los demonios.  

 
Imaginen: Ciego, mudo y endemoniado. Este pobre hombre no podía estar peor. Y cuando lo sana, y 
más difícil aún, le saca los demonios. Dicen que es el príncipe de los demonios y por eso tiene 

autoridad para echar a los demonios más pequeños... 

 
Sabiendo lo que ellos decían Jesús dijo varias cosas, entre ellas, una que es supremamente 
importante: 
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Mateo 12.31–32 Por tanto os digo: Todo pecado y blasfemia será perdonado a los hombres; mas la 

blasfemia contra el Espíritu no les será perdonada. 32A cualquiera que dijere alguna palabra contra el 
Hijo del Hombre, le será perdonado; pero al que hable contra el Espíritu Santo, no le será perdonado, 

ni en este siglo ni en el venidero.  
 

Dios, a través del Espíritu Santo estaba mostrando con claridad que Jesús era el hijo de Dios. Y 
Cuando estos hombres no querían aceptar esta revelación dada por Dios acerca de su hijo, estos 
hombres estaban cometiendo la blasfemia contra el Espíritu Santo. 

 
 Y según lo que acabamos de leer, esta blasfemia, qué es como decir que el Espíritu Santo está 

mintiendo, es un pecado tan, pero tan grave que no tiene perdón. Lo cual quiere decir que quien lo 
cometa inevitablemente terminará en el infierno. 
 

Eso quiere decir y no hay la más mínima duda, que todos los esfuerzos de Satanás están enfocados en 
negar que Jesús es Dios. La razón es muy obvia: 

 
Hechos de los Apóstoles 4.11–12 Este Jesús es la piedra reprobada por vosotros los edificadores, la cual ha venido 
a ser cabeza del ángulo. 12Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los 

hombres, en que podamos ser salvos.  
 

La única forma de obtener la salvación es reconociendo a Jesús como Señor y Salvador. Todos 
aquellos que no lo reconozcan por buenos que sean, inevitablemente se van a perder... 

 
En esto tenemos que reconocer que satanás ha hecho un buen trabajo, en el mundo la gente no cree 
que Jesús sea el Dios todo poderoso creador de los cielos y la tierra... La gente puede creer que el fue 

un buen hombre, que fue un excelente profeta, y muchas otras cosas más, pero mientras no lo 
reconozcan de manera genuina, como el Dios, el Señor y salvador de sus vidas no tendrán la mas 

mínima oportunidad de salvación. 
 
Pero no sólo la gente del mundo está engañada, a veces encontramos a muchos cristianos que tienen 

amigos y familiares de los cuales piensan que son buenos y que seguramente se salvarán, y no los 
confrontan con su creencia acerca de Jesús. ¿Por qué?... Pues no hay duda que es por que también 

han sido engañados por Satanás. 
 
Ahora cuando la gente no cree que Jesús es Dios, tampoco cree en su palabra. Siendo esto así: 

¿Que pasa con aquellos cristianos, que están en las iglesias, que al igual que aquellos Judíos que 
habían creído en Jesús se oponían a permanecer en su palabra?  

 
Ese es el segundo engaño más poderoso de Satanás, el de mantener a la gente que ha creído en 
Jesús lejos de la palabra, desobedeciéndola, y lo hace a través de todas aquellas mentiras que 

Satanás les ha enseñado, que les hacen pensar que no vale la pena obedecer a la palabra. 

 

Algo así como: “Está bien que reconozcas que Jesús es tu salvador, bendita salvación, pero no te 
vuelvas fanático, no te vuelvas legalista, no seas de aquellos que quieren obedecer todo lo que Dios 
dice, no seas exagerado eso no está bien” 

 
Y de esa forma Satanás los deja convencidos que creen en Jesús y que eso es suficiente, y que no hay 

que obedecer al pie de la letra a su palabra. 
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Es por esa razón que encontramos cristianos mentirosos, cristianos incumplidos, cristianos 
faltos de palabra, cristianos que creen ser cristianos porque dicen creer en Jesús, 

porque van a las iglesias, que aún son capaces de hablar del Señor a los demás, pero su 
testimonio no muestra que sean cristianos. 

 
¿Cuántos hombres y cuántas mujeres piensan que la sujeción no es una bendición?  ¿Cuántos piensan 
que involucrarse activamente en el ministerio para ayudar a otros no es una bendición y por eso no 

sacan tiempo? ¿Cuántos cristianos piensan que ser fiel a Dios con los diezmos no es una bendición y 
por eso no lo son? 

 
Cuando Satanás no puede negar la divinidad de Jesús, se enfoca en negar la veracidad de su palabra. 
 

En el paraíso Satanás no le dijo a los hombres que Dios no era Dios. No podía negar semejante verdad 
tan abrumadora, por eso se concentró en decir que las palabras de Dios era mentirosas, y que por esa 

razón no había que obedecerlas. 
 
Evaluemos nuestras vidas. ¿Qué clase de creyentes somos?  ¿Acaso seremos verdaderos creyentes 

cuando nos negamos a hacer lo que su palabra dice? 
 

Hay otras formas muy poderosas como Satanás engaña a los hijos de Dios, pero las veremos la 
próxima semana. 
 

Juan 8.31–32 Dijo entonces Jesús a los judíos que habían creído en él: Si vosotros permaneciereis en mi palabra, 
seréis verdaderamente mis discípulos; 32y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres.  

 
 

 
 
 


